

Después de años de espera y un arduo trabajo por parte del municipio, encabezado por el alcalde Edgardo González Arancibia, finalmente comenzaron los trabajos de construcción de Avenida Ferrocarril. Actualmente, esta transitada vía es de tierra, generando graves problemas para los vecinos, tanto en invierno por el barro, como en verano por el polvo. Ahora esto será parte del pasado, gracias a este proyecto por más de 1.360 millones de pesos y que incluye aceras, pavimentación y ciclovías.

Durante la mañana de este lunes, se dio el vamos a la obra, con la presencia de autoridades locales y los dirigentes vecinales de este sector. Durante el recorrido, se pudo conversar sobre el desarrollo de la obra, los plazos y observaciones que puedan hacer los vecinos al proceso de construcción, que se extenderá hasta mediados del próximo año 2022.

Anuncio Patrocinado

“Este es un sueño de todos los vecinos. Esto es algo que se está luchando a lo menos por más de 15 años. La verdad, que es un proyecto emblemático el que estamos realizando acá, que se esté dando inicio con todo, es algo que nos satisface demasiado. Al fin vamos de dejar de pelear con el barro, con la polución y que es algo con lo que vivimos hasta el día de hoy. Habíamos recibido solo soluciones parche, pero ahora en 8 meses más, vamos a recibir una calle como realmente nos merecemos”, señaló Margarita Reyes, dirigente vecinal de uno de los sectores beneficiados.

Por su parte, el alcalde Edgardo González, expresó su satisfacción por el inicio de esta importante obra vial para la comuna del viento: “la verdad es que estamos felices, este es un momento muy significativo como comuna, para el sector de la Avenida Ferrocarril, por décadas esperando este proyecto, poder vivir en condiciones más dignas, dejando atrás años de barro en el invierno y polvo en el verano, pro ello, esta es una de las obras más emblemáticas que vamos a impulsar en este segundo periodo. No solamente es pavimento y veredas, sino que incluye ciclovías que van a conectar con el circuito de Los Insignios. Son avances que viene a mejorar la calidad de vida de las personas, a mejorar su dignidad, desarrollo y progreso de la comuna. Le cumplimos a los vecinos, que esperaron por más de 50 años”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Esta es la primera etapa de la obra e incluye desde el Cruce Ferroviario de Avenida El Salitre hasta Avenida El Porvenir. Con respecto a la segunda etapa, que va desde Avenida EL Provenir hasta Cancha El Molino en Los Insignios, el proyecto ya se encuentra aprobado técnicamente y se está a la espera del financiamiento por parte del Gobierno Regional.

Comenzaron obras de la nueva y moderna Avenida Ferrocarril de Llay Llay



Comenzaron obras de la nueva y moderna Avenida Ferrocarril de Llay Llay



y tú, ¿qué opinas?